

CHRONIQUE

1^{er} février. — Assemblée générale de la section lyonnaise du Club-Alpin français.

Fondation à Lyon d'une *Société à" anthropologie* sur le modèle de celle qui existe à Paris et qui a été instituée par le docteur Broca. Le président de la nouvelle Société est M. Paulet, professeur à la Faculté de médecine, et le secrétaire, M. Chantre, sous-directeur du Muséum.

4 février. — Ouverture du cours de philosophie dogmatique de M. Dauriae, docteur es lettres, maître de conférences à la Faculté des lettres de Lyon. Le sujet du cours est la *Théorie de la connaissance et des premiers principes*.

Épreuve officielle sur le Rhône d'un nouveau bateau appelé la *Ville de Lyon* f. le bateau a fait 32 kil. par heure à la descente, et 17 kil. à la remonte.

9 février. — M. |A. Duvand, directeur du journal le *Petit Lyonnais*, est nommé chevalier de la Légion d'honneur.

11 février. — Ouverture, dans la salle des réunions industrielles au Palais du Commerce, de l'exposition des maquettes présentées au concours pour l'érection d'une statue à André-Marie Ampère, le grand mathématicien et physicien lyonnais. La statue doit être élevée sur la place Henri-Quatre.

12 février. — Mort de M. Poncet, architecte. Le nom de M. Poncet se rattache intimement à l'histoire contemporaine de Lyon. Il fut chargé, en 1855, par M. Vaïssc, alors administrateur du département du Rhône, de présider à la création de la *rue Impériale*, aujourd'hui *rue de la République* qui a tant contribué à la transformation de notre ville. La réputation que lui valut le succès de cette entreprise le fit appeler bientôt après à Rouen pour exécuter des travaux de même nature, puis à Nice où il créa la belle avenue qui conduit à la mer en longeant le Paillon. M. Poncet était né à Montmerle en 1806; il est décédé à Jassans, où il a fait élever, à ses frais, une église romane, qui est un remarquable morceau d'architecture.